
ソフトテニス部  
 
【活動報告】 

 4 月は大会で思うように成績が出せませんでしたが、5 月に出場する春季リーグ戦に向
けて、 自分たちの課題を見つめ直すいい機会になったと考えています。リーグ戦では 1 部
復帰 を狙いより一層努力してまいりますので、ご声援のほどよろしくお願いいたします。 

 


